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Вчера состоялась рабочая встреча губернатора 

Орловской области А.П. Козлова с президентом компании 

«Главпродукт» Л.М. Смирновым. В ходе беседы 

обсуждались вопросы реализации достигнутых ранее 

соглашений, перспективы дальнейшего сотрудничества. 

В частности, руководитель «Главпродукта» проинформиро-
вал губернатора о планах компании в ближайшем будущем 
приступить к строительству нового овощеконсервного завода 
на территории Орловской области. Предполагается, что об-
щее число занятых на предприятии составит около 800 чело-
век. 

Было также отмечено, что компания «Главпродукт» берет на себя 
обязательства по участию в реализации ряда социальных про-
грамм. 

Руководитель региона позитивно оценил планы компании, под-
черкнув, что в их осуществлении инвестор может рассчитывать на 
поддержку областной власти в рамках действующего законода-
тельства. 

22 апреля состоялась рабочая встреча губернатора 

Орловской области А.П. Козлова с членом совета 

директоров акционерного коммерческого банка 

«Авангард» А.В. Яблонским. 

На встрече обсуждался ход реализации достигнутых ранее со-
глашений, а также различные варианты расширения сотрудниче-
ства. В частности, речь шла о перспективах дальнейшего развития 
потенциала компании «Авангард Агро Орел», увеличении посевных 
площадей, объемов производства пивоваренного ячменя, а также 
солода на заводе в Сверд ловском районе.

В тот же день состоялась рабочая встреча губернатора Ор-

ловской области А.П. Козлова с представителем компании 

«Yahav Hamias Technology company Ltd.» (Израиль) госпожой 

Эстер Иоффе. 

В ходе беседы обсуждались перспективы сотрудничества 
администрации области с компанией в развитии аграрного 
комплекса и перерабатывающей промышленности региона. 
Основные сферы деятельности потенциального инвестора — 
производство и поставка оборудования для сельского хозяй-
ства, пищевой и перерабатывающей промышленности (зерно-
хранилища, комбикормовые заводы для производства всех ви-
дов кормов, заводы по изготовлению растительных масел). 
Стороны высказали заинтересованность в развитии сотрудни-
чества.

В тот же день губернатор Орловской области А.П. Козлов 

провел рабочую встречу с генеральным директором ООО 

«Агротех-М» Ж.М. Маховой.

Компания с августа 2008 года занимается развитием животно-
водства и растениевод ства в Хотынецком, Знаменском и Шаблы-
кинском районах.

В настоящее время в Хотынце ведется строительство элеватора 
на 100 тысяч тонн хранения. Ж.М. Махова проинформировала губер-
натора, что первая очередь объекта будет сдана в эксплуатацию к ав-
густу текущего года.

В планах — строительство в Хотынецком районе молочного комп-
лекса на 3600 голов в 2011 году, а также откормочного комплекса 
в Шаблыкинском районе.

Подводя итоги рабочей встречи, губернатор поддержал планы 
компании, выразив надежду на долговременное плодотворное со-
трудничество, реализацию инвестором не только бизнес-проекта, 
но и выполнение социальных обязательств.

В тот же день состоялась рабочая встреча губернатора 

Орловской области А.П. Козлова с генеральным 

директором ЗАО «Цопэнерго» В.К. Кочетковым. 

Акционерное общество является членом Совета федерального 
оптового рынка электроэнергии и мощности, в его состав входят 
энергосбытовые и сетевые компании. Также ЗАО «Цопэнерго» ока-
зывает услуги в области биллинга (расчета объемов электроэнер-
гии) и энергоаудита.

В ходе встречи обсуждались перспективы использования потен-
циала компании в развитии электроэнергетической сферы регио-
на.

Пресс-служба губернатора 

Орловской области.

Первым был рассмот-
рен вопрос о согласова-
нии назначения на долж-
ность первого замести-
теля губернатора и пред-
седателя правительства 
Орловской области. 
С информацией по это-
му вопросу выступил гу-
бернатор А.П. Козлов:

— Уважаемые депу-
таты! Вношу на рас-
смотрение кандидатуру 
Бориса Михайловича 
Коновалова на долж-
ность первого замести-
теля губернатора и 
председателя прави-
тельства области. Бори-
су Михайловичу 50 лет. 

Он кандидат экономиче-
ских наук, член партии 
«Единая Россия». Имеет 
солидный опыт работы. 
Был заместителем гу-
бернатора Воронежской 
области,  главой не-
скольких районных ад-
министраций Воронеж-
ской области, занимал-
ся бизнесом. В настоя-
щее время он руководи-
тель управы Левобереж-
ного района г. Вороне-
жа… Я прошу вас подде-
ржать его кандидатуру. 
Надеюсь, что деятель-
ность Бориса Михайло-
вича на этом посту при-
несет Орловской обла-
сти пользу.

Депутаты единоглас-
но проголосовали за 
предложенную губерна-
тором кандидатуру.

В первом чтении был 
рассмотрен законопро-
ект «О внесении изме-
нений в Закон Орлов-

ской области «Об област-
ном бюджете на 2009 
год и на плановый пери-
од 2010-го и 2011 го-
дов». Внесение измене-
ний обусловлено уточ-
нением параметров кон-
солидированного бюд-
жета области на теку-
щий год на основе от-
четных данных по ис-
полнению бюджета за I 
квартал 2009 года.

С информацией по 
данному вопросу вы-
ступили руководитель 
департамента финан-
сов Орловской области 
В.Г. Щипкова и замести-
тель председателя коми-
тета по бюджету, нало-
гам и финансам А.М. Ки-
рин. Работа над законо-
проектом будет продол-
жена в комитетах.

Во втором чтении и 
окончательной редак-
ции были приняты зако-
нопроекты о внесении 
изменений в законы Ор-
ловской области «О меж-
бюджетных отношениях 
в Орловской области», 
«О Контрольно-счетной 
палате Орловской обла-
сти», «Об областной це-
левой программе «Раз-
витие малоэтажного ин-
дивидуального строи-
тельства в Орловской 
области в 2008—2010 
годах», «О муниципаль-
ной службе в Орлов-
ской области» и ряд 
дру гих.

Депутаты утвердили 
предложенные измене-
ния в структуру и штат-
ное расписание аппара-
та областного Совета 
народных депутатов, а 
также утвердили для ра-
боты на постоянной ос-
нове руководителя фрак-
ции КПРФ В.Н. Иконни-
кова.

В начале заседания 
депутаты-коммунисты 
предложили включить 
в повестку дня в раздел 
«Разное» ряд вопросов. 
Так, например, депутат 
В.Н. Иконников просил 
представителей прави-
тельства области дать 
разъяснения по поводу 

введения с нового учеб-
ного года (2009/2010 гг.) 
оплаты питания детей 
в образовательных уч-
реждениях области. Де-
путат Е.Е. Мельник про-
сил прокомментировать 
смысл перехода с нача-
ла этого года на новую 
систему оплаты работы 
у ч и т е л е й .  З а р  п л а т а 
до 10—12 тысяч, как бы-
ло обещано, не вырос-
ла.

Эти и другие вопросы 
были включены в пове-
стку дня и рассмотрены 
в ходе заседания.

Руководитель  де-
партамента образова-
ния, культуры и спорта 
Л.А. Сальникова, каса-
ясь вопроса, связанного 
с питанием школьников, 
отметила, что горячее 
питание организовано 
для всех учащихся об-
щеобразовательных уч-
реждений области исхо-
дя из норм СанПиН, 
действовавших до 1 ок-
тября 2008 года. Расчет 
бюджетной обеспечен-
ности услуг горячего пи-
тания таков: 7 рублей — 
одноразовое питание 
и 8 рублей — для ребен-
ка, посещающего груп-
пу продленного дня. Со-
вокупный объем средств 
регионального бюдже-
та, выделенных на эти 
цели, — более 136 мил-
лионов рублей. В обще-
образовательных уч-
реждениях сегодня бес-
платное питание полу-
чают более 70 тысяч де-
тей.

Введенные с 1 октяб-
ря 2008 года новые нор-
мы СанПиН определяют 
совершенно иной поря-
док организации пита-
ния школьников, соглас-
но которому учащиеся 
образовательных уч-
реждений должны быть 
обеспечены двухразо-
вым питанием, а посе-
щающие группу про-
дленного дня — трехра-
зовым. По новым нор-
мам питания с учетом 
выросших цен на про-
д у к т ы  в ы х о д и т,  ч т о 

на ребенка 7—10 лет 
потребуется 55 рублей 
и 63 рубля — на ребенка 
в возрасте 11—18 лет. 
Это только при двухра-
зовом питании.

На питание школьни-
ков (по новым нормам) 
в год потребуется более 
1 миллиарда 200 милли-
онов рублей. В связи 
с этим департамент раз-
рабатывает новую про-
грамму, согласно кото-
рой будет действовать 
принцип вариативнос-
ти. Двух- и трехразовым 
питанием будут обеспе-
чиваться только дети 
из социально незащи-
щенных семей.

Выступивший по это-
му вопросу губернатор 
А.П. Козлов сказал, что 
если по новым нормам 
кормить всех детей без 
исключения, то потре-
буется даже большая 
сумма — 1,5 миллиарда 
рублей.

— Программа гото-
вится. Мы ее будем рас-
сматривать вместе с ва-
ми и должны опреде-
лить, кого будем бес-
платно кормить. Воз-
можно, в сельской мест-
ности всех детей будем 
кормить.

Я понимаю, что это 
социальная проблема. 
Но тем не менее мы 
должны с 1 сентября 
кормить детей по новым 
нормам. Здесь не может 
быть никакого популиз-
ма. Да, это решение 
для определенной кате-
гории людей будет не-
популярным. Но есть се-
мьи, у которых доход 
50—70 тысяч рублей 
и один ребенок, а есть 
малообеспеченные мно-
годетные с доходом до 
10 тысяч.

Касаясь вопроса пе-
рехода на новую си-
стему оплаты труда учи-
телей, Александр Пет-
рович сказал:

— В базовую ставку 
учителя мы должны вне-
сти изменения. И это не 
только учителей касает-
ся, но и врачей. Надо 
менять ситуацию, ис-
кать внутренние ресур-
сы.

На сессии были рас-
смотрены и другие воп-
росы.

Вячеслав 

КОЛДОМОВ.

Фото Сергея 

МОКРОУСОВА.

XXV заседание областного 
Совета народных депутатов

Вчера под председательством И.Я. Мосякина состоялось XXV 

заседание Орловского областного Совета народных депутатов. В его 

работе приняли участие губернатор Орловской области А.П. Козлов, 

представитель областного Совета народных депутатов в Совете 

Федерации ФС РФ С.Е. Щеблыгин, главный федеральный инспектор 

в Орловской области В.В. Кабанов, руководители территориальных 

подразделений федеральных органов, заместители губернатора 

и председателя правительства области, руководители органов 

местного самоуправления, представители областного молодежного 

парламента и средств массовой информации.

Борис Михайлович

Коновалов.

Рабочие встречи 
губернатора
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Завтра пройдет торжественная 

церемония по передаче храма-часовни 

во имя святого благоверного князя 

Александра Невского, которая 

выстроена в 909-м квартале, в ведение 

Орловско-Ливенской епархии.

Идея строительства храма принадлежит 
воспитанникам поискового отряда подрост-
кового клуба «Эврика». Так ребята решили 
увековечить память о подвиге десантников, 
павших в неравном бою с наступавшими 
на Орел фашистскими войсками 3 октября 
1941 года.

Проектирование, строительство, отделоч-
ные работы вели без участия бюджетных 
средств, только на пожертвования граждан 
и организаций города и области.

Под куполом храма-часовни установлен 
вечевой колокол, внутри на стенах размеще-
ны мраморные плиты с именами павших за-
щитников, названиями воинских частей, уча-
ствовавших в боях за Орел.

Для участия в торжественной церемонии 
передачи символического ключа приглашены 
руководство области, города, правящий ар-
хиерей Орловско-Ливенской епархии влады-
ка Иероним, ветеранские организации, а так-
же все, кто причастен к возведению этого 
всенародного объекта.

Во имя павших 
и живых во имя

Достижения 
науки и техники — 
в производство

Администрация г. Орла 

объявила городской 

конкурс на звание «Лучший 

конструктор г. Орла», 

«Лучший технолог г. Орла», 

«Лучший изобретатель 

(рационализатор) г. Орла» 

по итогам 2008 года.

Конкурс проводится уже в 
восьмой раз. Конкурсная комис-
сия будет оценивать экономиче-
скую эффективность внедренных 
разработок, количество поданных 
заявок на изобретения и получен-
ных на них патентов, а также по-
данных и внедренных рационали-
заторских предложений.

Победители получат свиде-
тельства о присвоении званий 
«Лучший конструктор города Ор-
ла», «Лучший технолог города 
Орла», «Лучший изобретатель 
(рационализатор) города Орла» 
и денежные премии.

К галерее портретов 

почетных граждан города 

Орла вскоре прибавится 

галерея известных 

орловских краеведов.

Хранители 
памяти

Презентация первых восьми 
портретов из серии «Хранители 
памяти», на которых запечатлены 
наши современники — активные 
участники общества охраны па-
мятников, прошла в областной 
библиотеке имени Бунина. Идея 
создания галереи принадлежит 
орловскому художнику Глебу Коз-
лову. Он работал в Росреставра-
ции, сотрудничал с научно-про-
изводственным центром по охра-
не памятников и немало общался 
с орловскими краеведами. По за-
думке автора галерею составят 
несколько десятков работ, начиная 
от портрета  Гавриила Пясецкого.

В открытии галереи приняли 
участие орловские библиофилы, 
краеведы и все, кто причастен к 
охране памятников и историче-
ских мест на Орловщине.

22 апреля на частоте 103,2 FM жители Болхова стали принимать 

передачи «Экспресс-радио-Орел» — областной 

радиовещательной станции, главной целью которой является 

информирование населения обо всех событиях в жизни региона.

В Болхов пришёл «Экспресс»

Совещание статистических 
служб ЦФО

С 27 по 30 апреля в Орле пройдет заседание 

регионального совета руководителей 

территориальных органов Федеральной службы 

государственной статистики, входящих 

в Центральный федеральный округ.

В заседании примут участие заместитель руководителя Рос-
стата А.Е. Суринов, начальник управления статистики населе-
ния и здравоохранения Росстата И.А. Збарская, вице-прези-
дент «Компании развития общественных связей», которая за-
нимает лидирующее положение в сфере консультирования го-
сударственных и корпоративных заказчиков, О.Ю. Солодухин.

Будут рассмотрены вопросы подготовки к проведению 
Всероссийской переписи населения 2010 года, представле-
ния официальной статистической информации, совершенст-
вования статистического наблюдения.

Сигнал «Экспресс-радио» и рань-
ше долетал до города, но был плохо-
го качества и непостоянный.  Теперь 
прием стал уверенный. Кроме того, у 
болховчан в скором времени появит-
ся возможность на волнах «Экспресс-
радио-Орел» слушать известия о 
жизни своего родного района.

Такое событие стало возможным 
благодаря совместным усилиям об-
ластного телерадиовещательного 

канала с Орловским радиотелепере-
дающим центром, управлением 
«Россвязькомнадзора» по Орловской 
области, Орловским филиалом Глав-
ного радиочастотного центра ЦФО и 
администрацией Болховского рай-
она. Отныне все жители Болховского 
района, а также части Знаменского и 
Мценского районов имеют возмож-
ность без проблем принимать про-
граммы «Экспресс-радио-Орел».

Подготовлено информагентством 

«Орловской правды».

Распоряжения 
губернатора

Вчера 
распоряжением 
губернатора 
Орловской области 
А.П.Козлова 
первым 
заместителем 
губернатора и 
председателя 
правительства 
Орловской области 
назначен Борис 
Михайлович 
Коновалов. 
Ранее Б.М. Коновалов 

занимал должность ру-
ководителя управы Ле-
вобережного района го-
родского округа города 
Воронежа. Кандидатура 
Б.М.Коновалова прошла 
процедуру согласования 
на заседании областно-
го Совета народных де-
путатов. Решение о со-
гласовании было приня-
то единогласно.

Распоряжением гу-
бернатора Орловской 
области А.П.Козлова ру-
ководителем департа-
мента имущества, про-
мышленности и инфор-
матизации назначен 
Юрий Викторович Ко-
ростелкин, ранее зани-
мавший должность ис-
полняющего обязанно-
сти первого заместите-
ля губернатора и пред-
седателя правительства 
Орловской области.

Пресс-служба 
губернатора.

В завершающую стадию 

вступает сев ранних 

зерновых культур

и однолетних трав в районах 

области. 

По данным департамента сель-
ского хозяйства на 23 апреля, се-
мена этих культур заделаны в поч-
ву на двух третьих отведенных под 
них по плану площадей. Полностью 
закончили сев ранних зерновых 
культур и однолетних трав сель-
хозпредприятия Ливенского, Кол-
пнянского и Должанского районов. 
Близки к этому важному рубежу 
посевной земледельцы Малоар-
хангельского, Глазуновского и 
Кромского районов. 

К сожалению, отстают темпы 
сева ранних зерновых в Болховс-
ком, Новосильском и Сосковском 
районах. 

До сих пор не приступали к севу 
однолетних трав, играющих опре-
деляющую роль в обеспечении ка-
чественного раннелетнего корм-
ления поголовья КРС в обществен-
ном животноводстве, хозяйства 
Троснянского, Корсаковского и 
Дмитровского районов. 

Продолжается сев многолетних 
трав, при этом особое внимание 
уделяется расширению площадей 
под ценными бобовыми культура-
ми — люцерной, козлятником, но-
выми сортами клевера. 

Ширится фронт работ на полях, 
отведенных под технические куль-
туры. Посеяны первые 5 тыс. гек-
таров сахарной свеклы из запла-
нированных 30,7 тыс. гектаров. Са-
харистые корнеплоды сеют уже 
шесть районов — Мценский, Ма-
лоархангельский, Глазуновский, 
Ливенский, Должанский, Залего-
щенский. В ряде районов посевная 
стартовала и на полях, отведенных 
под рапс. Продолжается подготов-
ка почвы под кукурузу на силос.

На плантациях, занятых озимы-
ми зерновыми, в основном завер-
шены первая подкормка и бороно-

вание растений. Этот агроприем, 
проведенный в соответствующие 
агротехнические сроки, положи-
тельно сказывается на состоянии 
и развитии главной зерновой куль-
туры. 

Вместе с тем сохраняющаяся 
засушливая и ветреная погода ве-
дет к быстрой потере влаги в по-
верхностном слое почвы, и это об-
стоятельство требует максималь-
ного ускорения темпов весенней 
посевной и строгого соблюдения 
всех рекомендуемых агротехни-
ческих приемов.

Юрий СЕМЁНОВ.
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Завершается сев 
ранних зерновых


